

Felicita la UNEAC al escritor Eduardo Heras León



La Habana, 5 ago (RHC) La Unión de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC) festejó los 80 años del Premio Nacional de Literatura, Eduardo Heras León, quien destaca como uno de los más importantes autores contemporáneos en el panorama de las letras de la isla.

El intelectual cubano ha contribuido a la formación de las más jóvenes generaciones de narradores en el espacio del Taller Onelio Jorge Cardoso y su versátil obra enriquece a la cultura nacional desde la crítica de ballet, el periodismo y la edición literaria.

Celebrar su vida y reconocer su obra es un privilegio que disfrutamos hoy sus amigos y colegas y los miles que tuvimos el privilegio de ser sus alumnos en los cursos de Universidad para todos, expresó la institución cubana en su web oficial.

Por su parte, el viceministro de Cultura Fernando Jacomino, extendió su felicitación al maestro de generaciones y escritor de raza en sus venerables 80, y lo catalogó como autor de potente obra, libre de resentimientos, arropado por alumnos y

lectores. Reciba nuestro sencillo abrazo El Chino Heras, expresó en su cuenta de la red social Twitter.

En 2019, la Feria Internacional del Libro de La Habana, devenida el mayor evento de su tipo en Cuba, reconoció la impronta de Heras León por la literatura nacional donde sobresalen los textos *La guerra tuvo seis nombres* y *Los pasos en la hierba*, premio David de la Uneac en 1968 y mención única en el concurso Casa de las Américas, respectivamente.

Otras instituciones como el Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano, la Unión de Periodistas de Cuba y el Ministerio de Cultura han distinguido el aporte del escritor, quien mereció la Distinción por la Cultura Nacional y la condición de Maestro de Juventudes de la Asociación Hermanos Saíz.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/230745-felicita-la-uneac-al-escritor-eduardo-heras-leon>



Radio Habana Cuba